

POLISI

Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Sambangi Para Ibu-Ibu, Himbau Bahaya Kebakaran di Musim Kemarau

HermanDjide - PANGKEP.POLISI.ID

Jul 23, 2024 - 08:18



Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Sambangi Para Ibu-Ibu, Himbau Bahaya Kebakaran di Musim Kemarau

PANGKEP- Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya terus melakukan upaya preventif dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat utamanya di Pulau Sailus. Pada hari ini, mereka menyambangi para ibu-ibu di desa Liukang Tangaya untuk memberikan sosialisasi tentang bahaya kebakaran dan langkah-langkah pencegahannya. Selasa (23/07/24)

Bripka Amrullah menjelaskan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi kebakaran di lingkungan rumah tangga. Dalam himbauannya, ia menekankan agar masyarakat selalu memastikan instalasi listrik di rumah dalam kondisi baik, tidak membiarkan kompor atau alat pemanas menyala tanpa pengawasan, serta menyediakan alat pemadam kebakaran sederhana seperti APAR (Alat Pemadam Api Ringan).

"Ibu-ibu, kita harus selalu waspada terhadap bahaya kebakaran. Periksa kembali kabel-kabel listrik di rumah, jangan tinggalkan kompor menyala, dan selalu sediakan ember berisi pasir atau air sebagai langkah antisipasi awal," ujar Bripka Amrullah

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak ibu-ibu untuk turut serta dalam menjaga lingkungan agar tetap aman dan nyaman. Partisipasi aktif dari masyarakat sangat diperlukan untuk mencegah terjadinya kebakaran yang dapat merugikan banyak pihak.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari warga. Ibu Siti, salah satu peserta, menyatakan bahwa sosialisasi ini sangat bermanfaat dan menambah wawasan mereka tentang pencegahan kebakaran. "Kami jadi lebih paham bagaimana cara mengantisipasi kebakaran di rumah. Terima kasih kepada Pak Bhabin yang sudah memberikan penjelasan dan himbauannya," ungkapnya.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo SH MH saaf dikonfirmasi menjelaskan bahwa Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat Liukang Tangaya semakin sadar akan pentingnya pencegahan kebakaran dan mampu mengambil tindakan yang tepat jika terjadi keadaan darurat. Polsek Liukang Tangaya akan terus berupaya memberikan edukasi dan himbauan kepada masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif.(Herman Djide)